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1 

Monsieur Philips Chu 
 

  Préservation des espaces verts de St‐Bridget :  
Fait part du caractère historique de ce lieu et 
souhaite qu’il soit conservé. 

Robert Beaudry :  
Nous sommes préoccupés et nous travaillons avec HEC 
ainsi qu’avec Héritage Montréal en ce sens, afin de nous 
assurer que soit conservés les vestiges. 

RÉPONDU EN 
SÉANCE 
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2 

Monsieur Yvan Gélinas 

 

 

 

 

  Vignettes pour résidants : 

Déplore que les places de stationnement avec 
vignettes soient prises par des véhicules qui ne 
détiennent pas de vignette (Communauto, 
véhicule de la voirie). 

 

 

Modifications de bâtiment sans permis : 

Demande pourquoi des permis sont donnés après 
que  les travaux aient débuté. 

Mairesse :  
Nous prenons note, cependant nous ne cesserons pas 
d’encourager l’utilisation de voiture en libre de 
service et de Bixi. Nous faisons de la supervision. 
 
Alain Dufresne :  
Nous avons avisé les gestionnaires. 
 
 
Alain Dufort :  
Un inspecteur a été envoyé sur les lieux. 
 
Marc Labelle :  
Un permis a été délivré avant le début des travaux. 

RÉPONDU EN 
SÉANCE 
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3 

Monsieur Mel Squires 

 

  Bruits de Lamborghini sur McGill : 

Véhicules de haute performance faisant du bruit 
excessif le soir et la nuit. 

Demande comment on peut résoudre ce 
problème. 

Ne pourrait‐on pas faire cesser ces activités 
puisque ce n’est pas un lieu approprié pour ce 
genre d’activité. 

 

Intervention de la Ville pour accélérer la 
séquence de passage du dossier à la cour : 

Demande si cela est une possibilité. 

Richard Beaudry :  

Nous avons rencontré l’inspecteur Bouhdid à cet effet 
et il nous a affirmé que des contraventions onéreuses 
ont été données. 
 
Mairesse :  
La mobilisation des gens est une excellente stratégie. 
 
 
 
Alain Dufort : Nous n’avons pas de contrôle sur la 
séquence de la cour. 

Alain Dufort  



 
 

Période de questions 
Conseil d’arrondissement du 4 juillet 2018 

 
 

 
Suivi de la période de questions du conseil d’arrondissement du 4 juillet 2018  4 

No 

(enregistre
ment) 

Requérant  GDC  Sujet abordé 
 

Réponse faite au conseil 

 

Suivi 

4 

Monsieur Guy Rivard 

 

 

  Vitesse excessive sur McGill : 

Idem à 3 

Bruit excessif du camionnage sur McGill : 

Mentionne  que  le  bruit  excessif  causé  par  le 
camionnage est constant, de jour comme de nuit, 
tous  les  jours.  Suggère  la  fermeture  de  la  rue 
durant la nuit. 

 
 
 
Mairesse :  
Les fermetures de rues sont difficiles à mettre en place, 
car on ne veut pas déplacer  le problème sur  les rues 
avoisinantes.  Nous  devons  respecter  les  règles  du  
ministère des Transports du Québec. Cependant, nous 
pouvons intervenir sur la synchronisation des feux. 

RÉPONDU EN 
SÉANCE 
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5 

Monsieur Michel Lapointe 

 

  Vitesse excessive sur McGill : 

Idem à 3 
 
 
 
 
Vieux‐Montréal – Santé publique : 
Demande que des mesures de prévention et 
d’intervention soient prises. 

 
 
 
 
 
 
 
Mairesse : 
 Il est normal que le bruit ait un impact en Ville.  Nous 
sommes en  recherche de solution à court, moyen et 
long  terme.  Le  Vieux‐Montréal  s’est  densifié 
rapidement et nous et  il faudra trouver des solutions 
afin  de cohabiter avec le camionnage. 

RÉPONDU EN 
SÉANCE 
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6 

Madame Amélie Côté 

 

 

 

 

 

 

  Préservation arbres et espaces verts du futur 
site HEC et  de la Fabrique St‐Patrick : 

 

Idem à 1 

  RÉPONDU EN 
SÉANCE 

7 

 

Monsieur Mathieu Pépin 

 

 

 

 

 

 

 

  Contraventions de stationnement : 
Demande si la mairesse peut annuler ou diminuer 
la valeur totale du montant à rembourser. 

Mairesse :  
Je compatis, mais je n’ai pas ce pouvoir et même si je 
le pouvais, je ne le ferais pas. Je vous invite à vous 
adresser à l’aide juridique. 
 
Domenico Zambito :  
Il n’y a que le juge qui puisse annuler un jugement. 

RÉPONDU EN 
SÉANCE 
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8 

 

Madame Annick Koller 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Sécurisation corridor scolaire avenue De 
Lorimier : 

Demande si des actions seront prises afin de 
sécuriser ce corridor et de ralentir la circulation. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dépôt d’un document 

 

Mairesse :  

Il s’agit d’une voie de transit importante qu’on ne 
peut pas éliminer. On doit trouver des 
aménagements. Nous ne pouvons pas réduire le 
nombre de voies présentement.  

Richard Ryan :  

Nous y voyons.  

RÉPONDU EN 
SÉANCE 
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9 

 

Monsieur David Powell 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Projet de logements abordables à Sainte‐Marie : 

Demande  si  la  Ville  offre  des  allégements, 
économiques  ou  architecturaux,  pour  les 
promoteurs qui offrent des logements abordables. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dépôt de document 

Mairesse :  

Nous aurons bientôt un règlement à ce sujet, mais il n’y 
aura  pas  d’allégement  au  niveau  municipal.  Nous 
pouvons vous accompagner, mais je ne mettrai pas en 
opposition différents besoins. Je suggère une rencontre 
avec Marc Labelle. 

Rencontre avec 
Jean‐François Morin 
prévue le 25 juillet. 

10 

 

Monsieur Karim Kammah 

 

 

  Gestion  de  la  peinture  au  niveau municipal  et 
provincial : 

Demande ce qui retarde la peinture sur les pistes 

Mairesse :  

Le mauvais temps du printemps a retardé le marquage 
au  sol. Nous  souhaitons  aussi  une  peinture  qui  soit 

RÉPONDU EN 
SÉANCE 
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cyclables. 

 

 

Recul des lignes d'arrêt, zone d'emportiérage : 

Demande que les lignes d’arrêt soient reculées. 

bonne  pour  l’environnement.  Bien  que  l’équipe  soit 
localisée dans l’arrondissement de Rosemont, il s’agit 
d’une équipe centrale pour l’ensemble du réseau. 
 
Alain Dufort : 
 Nous allons retirer des places de stationnement dans le 
but de reculer les lignes d’arrêt. Nous allons élargir la 
portée de ce mandat. 
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11 

 

Monsieur Michel Lamoureux 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Réaménagement du Vieux‐Port ‐ Quai de 
l'Horloge : 

Demande si la construction d’un centre culturel 
ne pourrait se faire ailleurs afin de ne pas bloquer 
la vue. 

Mairesse :  

Il  s’agit  d’une  de  mes  préoccupations.  Selon  mes 
informations,  il  ne pourra pas  être plus haut que  le 
hangar et ce ne sera pas une construction du type gros 
bloc de béton. Cela dit,  il s’agit aussi du domaine du 
Vieux‐Port.  

RÉPONDU EN 
SÉANCE 
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12 

 

Madame Émilie Nesseler 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Sécurisation corridor scolaire De Lorimier / De 
Rouen  

idem à 8 

  RÉPONDU EN 
SÉANCE 



 
 

Période de questions 
Conseil d’arrondissement du 4 juillet 2018 

 
 

 
Suivi de la période de questions du conseil d’arrondissement du 4 juillet 2018  12 

No 

(enregistre
ment) 

Requérant  GDC  Sujet abordé 
 

Réponse faite au conseil 

 

Suivi 

13 

 

Monsieur Fergus Keyes 

 

 

 

 

 

 

 

  Préservation des espaces verts de St‐Bridget : 

Idem à 1 

  RÉPONDU EN 
SÉANCE 
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14 

 

Monsieur Normand Thibodeau 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Ilots de chaleur : 

Demande  comment  inciter  l’utilisation  du  
transport en commun, car la SQ se fait construire 
un énorme stationnement. 

Mairesse :  

Nous n’avons pas de pouvoir sur un terrain privé, 
mais nous pouvons les inciter. On pourra discuter 
avec la SQ. Nous devons amener les corporatifs à 
devenir des citoyens corporatifs. 

Sophie Mauzerolle 
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15 

 

Monsieur Robert Hajaly 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Création d'un parc sur De Maisonneuve entre St‐
Marc et St‐Mathieu et aménagement d'une 
piscine extérieure dans Peter‐McGill : 

Besoin d’un parc dans ce secteur très densifié et 
habité par une population vulnérable. 

 

Il y avait une piscine extérieure autrefois, 
demande si elle sera rénovée. 

 

 

 

 

Dépôt de document 

Mairesse :  
Vous avez  raison,  il y a de grands besoins d’espaces 
verts dans ce secteur. Le maire de Westmount souhaite 
l’ouverture d’une piscine  intérieure. Nous souhaitons 
rouvrir la piscine extérieure. Des discussions auront lieu. 
Nous devons attendre de voir ce qui se passera avec le 
site. 

RÉPONDU EN 
SÉANCE 
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16 

 

Madame Claire Adamson 

 

 

 

 

 

 

  99 999 St‐Marc qui a reçu un permis en 
surhauteur : 

Demande quel est le numéro de l’immeuble et où 
il est situé exactement. 

Marc Labelle :  

Il n’y a pas encore d’adresse. Il s’agit d’un 
stationnement. À vérifier. 

Marc Labelle 

 


